

# EDITORIAL

La revista *Hojas y Hablas* continua en su empeño por ofrecer un espacio para la crítica y el diálogo de saberes, donde académicos e investigadores del orbe universitario nacional e internacional, tengan cabida para la presentación de sus indagaciones que, convertidas en artículos, aporten al conocimiento científico y den luces para afrontar los retos políticos y sociales de cara al desarrollo social.

En la revista propendemos porque los artículos publicados, no solo promuevan el debate de ideas, sino que sean fundamento para la formulación de políticas públicas que promuevan alternativas de desarrollo y contribuyan a la superación de las condiciones de inequidad social.

Para esta edición se acordó una temática abierta, por eso Usted apreciado lector, tiene entre sus manos un universo de lecturas que abarcan textos sobre prácticas y nuevos estilos educativos y de intervención social hasta temas sobre tecnologías, economía y negocios. Esta apertura temática conlleva una variedad metodológica y de estilos, así como a una extensa y heterogénea referenciación bibliográfica y teórica en la que se fundamentan las investigaciones, de manera que sus contenidos nos remiten a tesis, conclusiones y recomendaciones que nutren el vasto campo de las ciencias sociales y abren un horizonte de posibilidades pedagógicas necesarias en esta coyuntura.

La política editorial de la Unimonserrate apunta a generar en el cuerpo académico y estudiantil una actitud favorable a la cultura de la investigación y la innovación del conocimiento, a formar y suscitar una mirada crítica, razonada y adecuadamente informada, acerca de los acontecimientos nacionales e internacionales.

Desde la perspectiva humanística que caracteriza a la Fundación Universitaria Monserrate-Unimonserrate, se abordan los problemas sociales contemporáneos para su comprensión y transformación. Su compromiso es aportar a la formación de profesionales críticos y comprometidos con el país.

La invitación es a que nos sumemos a este esfuerzo editorial en ciencias sociales, pedagógicas y administrativas, para que los resultados de las investigaciones se conviertan en fuerza vital que sirva a la comunidad académica y facilite la interacción de ésta con otras universidades y países, apelando a argumentos que alimenten la comunicación humana, ese bien cultural que nos conduce a dar razones de justicia a nuestra vida y a erigir una cultura de paz, respetuosa del conocimiento.

*Manuel Jiménez Rodríguez. Pbro.*

*Consuelo Cuesta. Ch.*